



6 aparatos más han sido derribados al enemigo

En el río Guadarrama huyen las fuerzas marxistas perseguidas por nuestras tropas

En el sector de Brunete se rechaza con gran empuje al enemigo

Nueve mil bajas producidas a los rojos en el Barrio de Usera

Magníficos ejemplos de heroísmo en nuestros soldados

Frente de Madrid.—Avila, nueve.—Hoy al enemigo se le ha rechazado con gran empuje por el sector de Brunete; su poderío me parece que muy pronto será totalmente nulo. En el sector del barrio de Usera han tenido una gran cantidad de bajas, se calculan éstas en unos tres mil muertos y el doble de heridos, sin error en los cálculos. Confirma esto el que anoche y de madrugada las radios rojas de Madrid no hacían más que pedir voluntarios para hacer transfusiones de sangre. Además de esta pérdida grandísima de hombres han tenido una pérdida proporcionada de material; se han cogido al enemigo muchos tanques por este sector, tres de los cuales podrán emplearse inmediatamente contra sus antiguos dueños. Están ya completamente desmoralizados, se han visto obligados a retroceder más de medio kilómetro, ocupándoles posiciones que nos colocan en mayor ventaja que en las que teníamos ante, ya que desde estas posiciones hostilizaban constantemente a nuestras fuerzas; con la gran cantidad de hombres y material de que disponían, no han conseguido abrir una brecha en nuestras líneas, y con todo por algunas partes comienzan los poderosos contraataques de nuestras fuerzas.

La artillería roja ha mostrado bastante actividad en los momentos del día de hoy, pero nuestras piezas y nuestra aviación han respondido de una manera contundente, obligándoles a callarse. A todos los ataques del enemigo nuestros soldados respondieron con una energía berroqueña, llenos de heroísmo.

Un soldado, aunque el mando ordenó replegarse a una trinchera menos batida por el fuego enemigo, continuó con su ametralladora sembrando la muerte en las filas enemigas.

Un cabo de la Legión, también se mantuvo escondido en un montón de paja, ante la marcha de los tanques enemigos, a los que no dejaba de hostilizar con bombas de mano, hasta que fué alcanzado por una bala enemiga y herido en una pierna, y el montón de la paja ardiendo continuó sin inmutarse ante los disparos de que era objeto, por uno de los tanques, manteniéndole a raya.

En el sector de Quijorna, varios soldados rojos abando-

venir a nuestras líneas y no bien hubieron llegado cogieron cada uno un fusil y empezaron a disparar contra el enemigo, lanzando gritos de ¡Arriba España!

Por el sector oriental casi se ha restablecido la tranquilidad, y varios tanques enemigos en son de paz salieron a recoger los muertos que había en el campo, como consecuencia de los últimos combates.

Después de la enorme derrota que ha sufrido la aviación

enemiga, en el día de hoy ha mostrado escasa actividad; ha intentado rehuir todo combate y sólo ha hecho bombardear algunos pueblecitos indefensos de la retaguardia; ya casi se puede dar por terminada la ofensiva que los rojos han declarado en el frente de Madrid. En la Sierra la jornada ha sido tranquila y esto ha sido aprovechado por dos docenas de milicianos que se han pasado a nuestras filas. LOGOS.

Saludo de España a Portugal después del criminal atentado a su Presidente

La España del General Franco desea que Oliveira Salazar continúe animando con su espíritu constructivo, el régimen cuya cima es el venerable General Carmona

naron a sus compañeros para cualquier ocasión estaría indicada para que los españoles expresaran a Portugal y a sus hombres de Gobierno el testimonio de amistad y reconocimiento que indudablemente merecen. El atentado de que ha sido víctima recientemente Oliveira Salazar, brinda una oportunidad más, que no debe ser desaprovechada. Precisamente el insigne estadista lusitano encarna por modo admirable y genuino la política de comprensión y de buena inteligencia que su noble pueblo ha cedido desde el primer momento en relación con el Movimiento español, con tanta lealtad como tacto, pues los portugueses mantienen con los españoles las fraternales relaciones que todos podemos atestiguar, sin menoscabo de sus compromisos internacionales.

Labor semejante requería, no ya disposición de ánimo, que en Portugal, a no dudarlo, se ha manifestado completamente, sino además un exquisito sentido de sus deberes políticos e inclinaciones naturales. Oliveira Salazar, excelente amigo de España, ha acertado a demostrárnoslo en la coyuntura histórica que estamos viviendo, secundado por sus compatriotas, quienes no podrán sentirse ajenos a nuestra empresa política-militar.

Visado por la censura

Como Portugal encontró, tras el caos republicano, la suprema palabra ordenadora y el régimen que encabezan desde sus respectivos puestos de mando, el General Carmona y el propio Oliveira Salazar. Desde 1910, venía sufriendo Portugal, como nosotros desde 1931, la catastrófica crisis de las instituciones liberales y parlamentarias que, al dejarse sentir en tantos países, antes o después ha motivado la reacción universal, de que hoy, es nuestra España glorioso exponente.

El nuevo Estado Portugués encuentra en Oliveira Salazar el artífice capaz de ultimar su obra, tan ardua, en diez años de continua labor Oliveira Salazar, político en el sentido integral del vocablo, gobernante, diplomático, legislador y tribuno de masas, es además, un hombre cristiano y sencillo que se hace respetar, admirar y querer. Este es el homenaje del pueblo portugués al gobernante, cuya vida puesta a criminal prueba, ha querido Dios conservar. No puede faltar la voz de España, y no falta, en efecto, España, nuestra España, comparte con el caballeroso Portugal las glorias y las esperanzas de hoy, como participa de corazón a corazón, en los de ayer y en los de siempre.

Que Oliveira Salazar continúe animando con su espíritu constructivo el régimen, cuya cima es el venerable General Carmona. He aquí lo que desea con pleno convencimiento y con amor profundo la España del General Franco.

Continúa acelerándose el trabajo de fortificación

Frente de Santander.—Continúan con gran intensidad los trabajos de fortificación del nuevo cinturón de hierro de Santander.

Toda la población, que ha sido movilizada, realiza los trabajos de día y de noche, sin interrumpir en ningún momento la fortificación.

Las fortificaciones están constituidas por tres líneas de trincheras con alambradas de espino y refugios para la aviación.

Los rojos trasladan el material del frente de Asturias al de León

Oviedo.—Los marxistas, en vista de lo complicada de la situación, han trasladado gran cantidad de batallones, armamento, municiones y materia de guerra al frente de León.

"IMPERIO"

El diario mejor informado

Hoy llega a España el nuevo Embajador italiano

Hoy llegará a la frontera de Irún el nuevo Embajador de Italia Excmo. Sr. Guido Viola de Campa co.

Para recibirlo y acompañarlo en su viaje a Salamanca, se han trasladado a la frontera el Encargado de Negocios de Italia señor Bossi y otras personas de la Embajada y representantes del Gabinete diplomático del Generalísimo, señor Garaibar.

El ilustre diplomático ha sido designado para sustituir a su culto predecesor Cantaluppo, cuya quebrantada salud le obliga momentáneamente a cesar en toda actividad.

En el frente de Vizcaya, calma

Nuestros zapadores y pontoneros trabajan en la reconstrucción de puentes, facilitando con ello los próximos avances de nuestras tropas

Valmaseda, 9, 12,30 noche.—Hoy ha sido un día de calma rigurosa en el frente de Santander, y esa calma no les ha podido venir mejor a nuestros soldados, que bien merecido tienen un reposo ya que desde hace tres meses y medio están en actividad constante.

La calma que hay en este frente los marxistas la achan y creen que tiene algo que ver con los ataques rojos en el frente de Madrid, pero les ha salido mal; puesto que ni la menor repercusión ha

Boletín Informativo

Comunicado oficial del Cuartel General del Generalísimo hasta las veinte horas del día 9 de Julio de 1937:

Ejército del Norte

Frente de Vizcaya.—Cañoneos y tiroteos, habiéndose pasado a nuestras filas 6 milicianos con armamento.

Frentes de Santander y Asturias.—Tiroteos y cañoneos, se pasaron a nuestras filas 3 milicianos con armamento.

Frente de León.—Pequeño ataque enemigo en el sector de Peña Salgada, rechazado con grandes pérdidas para el enemigo.

Ejército del Centro

Frente de Madrid.—Ha continuado el combate en el sector de Brunete, siendo el enemigo castigadísimo y siendo elevado el número de bajas.

En el frente del río Guadarrama se repliegan las fuerzas marxistas acosadas por nuestras tropas.

Frente de Cáceres.—Un intento de ataque enemigo en Villardarena y Rena fué rechazado.

Fuerzas de aquel sector llevaron a cabo la ocupación de Sierra Suárez, poniendo en fuga al enemigo y recogiendo un centenar de muertos, 6 ametralladoras 115 fusiles y material sin clasificar. En los demás frentes de este Ejército, tiroteos y cañoneos.

Ejército del Sur

Tiroteos y cañoneos, habiéndose presentado milicianos y paisanos, los primeros con armamento.

En el sector de Peñarroya fueron hostilizadas por el enemigo nuestras posiciones del Cerro de la Cruz y Tejonera, saliendo a efectuar un reconocimiento a vanguardia, y poniendo en fuga al enemigo.

De la operación llevada a cabo hace tres días en el sector de Peñarroya, se han recogido 22 fusiles rusos, 32 cajas de municiones rusas, 5 cargadores circulares para fusil ametrallador y 40 bombas de mano.

Actividad de la aviación

En el día de ayer fueron derribados 4 aparatos de caza enemiga que no se señalaron en el boletín.

En el día de hoy han sido dos aparatos de caza en el sector de Villarcayo.

Reunión del Comité de No Intervención

Londres.—Hoy, viernes, por la mañana, se reunirá el Comité de No Intervención, para tratar de los asuntos del Control en costas españolas.

Hay gran expectación por conocer el resultado de la reunión, ante las negativas alemana e italiana.

Los nacionales no tienen un momento de descanso, ya que los rojos han volado casi en su totalidad los puentes en este frente, que son sumamente necesarios para transportar municiones y víveres.

También los rojos han volado el puente de Valmaseda, que de tres ojos no le han dejado nada más que uno, pero nuestros pontoneros ya han construido una pasarela mientras se reconstruye totalmente el puente.—LOGOS